
傍
聴
を
希
望
さ
れ
る
方
は
市
庁
舎
3
階
の 

議
会
事
務
局
へ
お
い
で
く
だ
さ
い
。

議
会
事
務
局
へ
お
い
で
く
だ
さ
い
。 

議
会
事
務
局
へ
お
い
で
く
だ
さ
い
。 

本
会
議
・
委
員
会
の
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
放
映
を
行
っ
て
い
ま
す
。 

（h
ttp
://w
w
w
.g
ikai-m

ach
id
a.jp
/

） 

（h
ttp
://w
w
w
.g
ikai-m

ach
id
a.jp
/

） 

（5） 平成３ ０年（２ ０１８年）１月３ ０日No.207 町田市議会だより

請請
願願
のの
処処
理理
経経
過過
及及
びび

結結
果果
報報
告告

鶴
川
図
書
館
を
鶴
川
団
地
セ

ン
タ
ー
商
店
街
の
中
に
存
続

さ
せ
る
こ
と
を
求
め
る
請
願

意
見
書

意
見
書 

意
見
書 

議
員
提
出
議
案 （要旨） （要旨） 

　

本
定
例
会
で
は
意
見
書
１
件
を

可
決
し
、
議
長
名
で
関
係
行
政
庁

へ
提
出
し
ま
し
た
。
要
旨
は
次
の

と
お
り
で
す
。

　

医
療
的
ケ
ア
の
必
要
な
重
症
心

身
障
が
い
児
・
者
の
生
活
を
支
援

す
る
上
で
、
シ
ョ
ー
ト
ス
テ
イ
は

島
田
療
育
セ
ン
タ
ー
の
シ
ョ

ー
ト
ス
テ
イ
の
復
活
を
求
め

る
意
見
書

重
要
な
役
割
を
果
た
し
て
い
る
。

　

島
田
療
育
セ
ン
タ
ー
は
、
町
田

市
民
に
と
っ
て
、
医
療
や
居
宅
支

援
を
行
う
必
要
不
可
欠
の
施
設
で

あ
る
。
と
こ
ろ
が
、
深
刻
な
看
護

師
不
足
に
よ
り
、
東
京
都
枠
の
シ

ョ
ー
ト
ス
テ
イ
が
休
止
に
追
い
込

ま
れ
、
対
象
の
障
が
い
児
・
者
と

家
族
に
と
っ
て
重
大
な
問
題
と
な

っ
て
い
る
。

　

よ
っ
て
町
田
市
議
会
は
、
島
田

療
育
セ
ン
タ
ー
の
看
護
師
不
足
解

消
の
支
援
を
行
う
と
と
も
に
、
都

の
シ
ョ
ー
ト
ス
テ
イ
枠
３
床
分
を

早
急
に
復
活
す
る
よ
う
、
求
め
る

も
の
で
あ
る
。

東
京
都
知
事
ほ
か
１
件
宛
て

高校生と議員との意見交換会
各グループで話し合った内容の一部をご紹介します

詳しくは、市議会ホームページへ

高高高高高高高高高高高校校校校校校校校校校校生生生生生生生生生生生ににににににににににに行行行行行行行行行行行っっっっっっっっっっったたたたたたたたたたたアアアアアアアアアアアンンンンンンンンンンンケケケケケケケケケケケーーーーーーーーーーートトトトトトトトトトト結結結結結結結結結結結果果果果果果果果果果果（（（（（（（（（（（抜抜抜抜抜抜抜抜抜抜抜粋粋粋粋粋粋粋粋粋粋粋）））））））））））

�町田の新たな問題点、それに対して私たちに何ができるのか、ということを考える良いきっかけ
になった。このような機会は、町田市民にも市議会の方々にも良い影響があるのではないかと思
った。
�町田に対するイメージが重なっていることに驚いた。
�すばらしい時間をすごすことができました。本当にありがとうございました。議員さん方とこん
なに身近な所で話したり、意見を共有できたのが、本当に光栄でした。市政のもっと細かい所ま
で、日々話し合っている人々がいることを理解し、主権者として生活したいと思った。
�最初は、凄く緊張していて不安でしたが、議員の方が優しく教えて下さったので、とてもやりや
すかったです。あと、みんなが町田市をどう思っているのかを知れて、勉強になったなとも思い
ました。高校生のみんなは映画館がほしいこと・遊ぶ場所が多くほしいという意見がやはり多い
んだなということに気づきました。今日は、この様な機会を設けていただいて本当にありがとう
ございました。とても良い体験が出来ました。
�今回の話題や議論の内容が、本当に市議会の場で話し合いがされて、実現出来るといいなとおも
いました。また、市議会のしくみなども深く理解でき、とても良い時間を過ごすことが出来まし
た。
�ぜひ、今回でた意見を取り入れてほしいです。
�まだまだ町田市には見直すところがある。市議会についてはよく知らなかったが、良い人たちば
かりだったので町田はよくなると思う。これから、協力できることがあれば、自分なりに協力し
たい。今日はありがとうございました。
�とても良かったです。それにとても楽しかったです。他の学校の人ともかかわれ来年もまたやっ
て欲しいと思います。
�次回もぜひ参加させていただきたいです！！

参加してくれた高校生の自由意見

Ｑ：意見交換会に参加して、良かったと思い
ますか

回答数回答内容
１１思う
０どちらかといえば思う
０どちらかといえば思わない
０思わない

Ｑ：意見交換会に参加し、市議会についての
関心が向上しましたか

回答数回答内容
１１向上した
０どちらかといえば向上した
０どちらかといえば向上しなかった
０向上しなかった

AAAAAAAAAAAグググググググググググルルルルルルルルルルルーーーーーーーーーーープププププププププププ
�テーマ「町田　映画館ないよね　映画館　作り
たいね　どうしようか」
映画館自体を作ることはできないけど、解決策
はいろいろとあって、今日は映画、次の日は路
上ライブ、次の日は劇・・・という「多目的な
広場」を作ることがいいのでは。
�ＪＲ町田駅前のデッキを多目的広場にしてはど
うか。新進気鋭の町田出身のアーティストなど
に協力してもらい、デコレーションする。
�インスタ映えするポイントが増えることで、人
を呼び込むことができ、食べ歩きスポットがあ
れば、来る人が増えて売り上げも増えるのでは。
�ペデストリアンデッキを「多目的な広場」にす
ることで様々なイベントができる。

CCCCCCCCCCCグググググググググググルルルルルルルルルルルーーーーーーーーーーープププププププププププ
�テーマ「町田を子どもが安心して成長できる街に
する」
�１点目は、きれいな街であること。
�２点目は、公園たくさんあること。
�３点目は、道路が整備されていること。
�４点目は、教育が充実していること。
�「子どもが安心して成長できる街」の対策として、
公園をたくさん作る。
イメージとしては５ ０ ０Ｍおきにつくって、各々の 
公園に別々の遊具を置き、特色を出す。用途の違
う遊具を置くことで、小学校高学年の子どもでも
楽しめるところになるのでは。
�中高生が楽しめる場所を作っていければいい。
映画館やイベント広場等があるともっと楽しめる
場所ができるのでは。

BBBBBBBBBBBグググググググググググルルルルルルルルルルルーーーーーーーーーーープププププププププププ
�テーマ「治安について」
�町田駅は暗い、怖い、危険なイメージが強い。
�治安について、路地裏の暗いところに明かりを
つける。また、暗いところを重点的に見回りを
すると治安もイメージも良くなるのでは。

�喫煙所については、喫煙者と非喫煙者の距離が
近い。たばこは副流煙などの害があって、中高
生はにおいが苦手な人も多い。

�理想は「治安が良くて、人の目の行き届いた各
々の人々の行動が共存できる社会」を目指すこ
と。ただ、喫煙者を隔離するのではなく、しっ
かり分煙することで共存する。

�高校生の居場所が少ない。
�高校生のための「少し大人びた施設」があると
良い。

ＱＲコード

請
願
項
目
1

　

鶴
川
図
書
館
を
鶴
川
団
地
セ
ン

タ
ー
商
店
街
の
中
に
存
続
さ
せ
て

く
だ
さ
い
。

請
願
項
目
2

　

鶴
川
団
地
セ
ン
タ
ー
街
区
の
建

て
替
え
の
計
画
に
図
書
館
を
よ
り

良
い
か
た
ち
で
入
れ
て
く
だ
さ
い
。

処
理
報
告

　

図
書
館
内
に
設
置
さ
れ
た「「
５

ヵ
年
計
画　

－

　

」
推
進
プ
ロ
ジ

１７

２１

ェ
ク
ト
」
及
び
生
涯
学
習
部
内
に

設
置
さ
れ
た
「
生
涯
学
習
施
設
の

あ
り
方
検
討
会
」
で
、
図
書
館
全

体
の
あ
り
方
に
つ
い
て
検
討
し
て

い
ま
す
。
そ
の
中
で
、
鶴
川
図
書

　

平
成　

年
第
３
回
定
例
会
に
お

２９

い
て
採
択
さ
れ
た
請
願
に
つ
い
て
、

市
長
及
び
教
育
委
員
長
か
ら
処
理

経
過
及
び
結
果
に
つ
い
て
、
次
の

と
お
り
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

館
に
つ
い
て
は
、
市
民
か
ら
の
意

見
を
伺
う
場
も
設
け
今
後
の
方
向

性
を
検
討
し
ま
す
。

北
朝
鮮
の
ミ
サ
イ
ル
避
難
訓

練
の
実
施
を
求
め
る
請
願

請
願
項
目
に
つ
い
て

　

内
閣
官
房
、
総
務
省
消
防
庁
の

通
知
を
尊
重
し
、
国
、
都
、
町
田

市
と
連
携
を
図
り
、
で
き
る
だ
け

早
い
時
期
に
北
朝
鮮
ミ
サ
イ
ル
か

ら
の
避
難
訓
練
を
実
施
す
る
こ
と
。

経
過
報
告

　

避
難
訓
練
の
実
施
に
つ
き
ま
し

て
は
、
国
か
ら
東
京
都
へ
の
通
知

を
基
に
し
た
具
体
的
な
指
導
、
指

示
及
び
提
案
が
あ
っ
た
場
合
に
、

実
施
を
検
討
す
る
も
の
と
考
え
て

お
り
ま
す
。
国
及
び
東
京
都
の
動

向
を
注
視
し
て
お
り
ま
す
。

　

現
在
町
田
市
は
、
訓
練
の
実
施

に
つ
い
て
東
京
都
総
合
防
災
部
と

随
時
意
見
交
換
を
行
っ
て
お
り
ま

す
。


